

# *L'inflation diminue en Colombie*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 9 novembre, (RHC)- L'inflation diminue en Colombie. Le mois dernier, elle était de 0,25%, contre 0,72% en octobre 2022, a révélé mercredi le Département national des statistiques (DANE).

Selon son dernier rapport, l'inflation cumulée au cours du mois a été inférieure de 1,74 point de pourcentage à celle enregistrée au cours de la même période de l'année dernière, qui était de 12,22 %.

De même, de janvier à octobre, l'indice des prix à la consommation (IPC) a été de 8,27 %, alors qu'il était de 10,86 % pour la même période de l'année dernière.

Le ministre des Finances, Ricardo Bonilla González, a souligné qu'il s'agissait d'un nouveau pas en avant dans la politique macroéconomique de la Colombie.

"Pour le septième mois, l'inflation diminue. Nous sommes en bonne voie pour terminer l'année avec une inflation à un chiffre. C'est très important pour la continuité de la politique monétaire et la viabilité macroéconomique du pays", a déclaré le ministre.

Il a expliqué que l'impact de l'inflation est dû au carburant, ce qui explique pourquoi l'inflation est plus élevée pour les groupes économiques à revenu élevé.

"Nous sommes sur la voie d'une inflation à un chiffre d'ici la fin de l'année 2023 et, par conséquent, le message adressé à la Banque de la République est que les conditions sont en train d'être créées pour qu'en décembre elle commence à une réduction des taux d'intérêt", a-t-il déclaré.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338888-linflation-diminue-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**